
智行理财网
股市什么人能赚到钱，在股市赚钱的两类人

在中国股市能够赚到钱的散户都是哪类人

我在中国股市没投过一分钱但也能赚钱，你们信吗？这是事实，至于这过程我以前
说过现今也无须赘言。

中国股市是一个投机性很强的股市，可以说理性不一定十分管用，但不是说一点都
无用。可以说理性是夹杂在投机之中的事，当投机者需要时就会大谈理性，所以对
一些市盈率低的有发展前景的股票可”埋伏”，等到机构抱团炒作时高位兑现还本
，首先把本金尽可能抽回来，那你永远都是股市的赢者了。

低价垃圾股在中国股市永远是高手搏奕的场所，所谓“不入虎穴那得虎子？”，要
大赢就在此一举，当然搏此类股的资金是赢利资金，像我就往往把大赢的股票抛了
，本金留下，赢利的钱就去搏风险，只要成功也许收入诱人，只赢一次就足够你花
了。

宁愿抓阄也不买机构抱团的所谓高市盈率的白马股，抓阄股尽管无法做到一定涨但
也不一定大跌，就像人生孩子生多了一定会有男有女一样，概率是均等的。

不要随意割肉，割肉在古代刑法中称之为”剐”，是最酷的刑法，你散户有多少肉
可剐？像我从不割肉不照样在股市活到现在。

在股市中刚进的散户主要考虑回本的事，当回本的事做好了，心态就好，用赢来的
钱慢慢地再运作，这样再花几年你就会改头换面今非昔比了。

股市赚钱并不难，难就难在你开不开窍，有的人永远开不了窍，永远忘不了”一赢
，二平，七亏”的魔咒，那我劝你还是早点息手吧！

股市中什么样的人或方法能赚钱

确定的与不确定的是个体与集体之分。集体不需方法，只放赌资与收税。个体的是
大众老韭与新韭。老韭成泥鳅，发不了也不好割。新韭交点学费也正常，我将三十
的股海经历，千万别听牛话，良心要平，抢不得，贪不得，积小成多是我的宗旨。
……

能炒股成功的都是什么人

炒股能够成功的人，生死都会看淡，何况金钱是身外之物。

大家都知道，炒股首先是能够在股市中生存下去。
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没有生存下去的能力，谈不上炒股会赚到钱的。炒股是能够看到买点和卖点的人才
能赚钱，一般只看着自己的账户盈亏的人，根本不会在股市里生存下去。谈不上赚
钱一说。

炒股很简单，只有在买点出现时买进，在卖点出现时卖出就可以了，这自己能够赚
多少钱没有多大关系。中国股市里，你投资股票所有的利润都是您买入个股上涨时
才会得来的，而能够在一只个股即将上涨时买入很重要，最重要的就是在高处即将
下跌的时候卖出自己持有的个股。

这不是赌博，也不是买马，更不是彩票，所以，赌是肯定不行的。

有些人只想能够在股市中找到捷径，实话告诉您，那是不可能的事情。股票的买卖
操作需要专业的人士才能做得好，这就是专业的事情专业的人去做，没有这个专业
水平最好的办法就是远离他。

如果真想玩股票，就要让自己变成专业的人士吧！

先学习后入市，这才是正确的玩股票路径，没有其它的办法能够让您一下子变成股
市高手的。

股市是一个炼炉，能够在市场的历练下，盯盘十万个小时的人，基本可以操作股票
了。

所以，这根本就不是年轻人能够理解的事情，更不是有侥幸心理就能玩的赌博，这
里基本上没有赌博，靠技术基本上能够生存下去。但您所学习的技术一定得正确。

非正确的操作方法，基本上算作“歧途”，根本不会赚到钱，而且会每次都被套牢
到市场里面。

没有决心去做股票的人，最好的办法就是另找其它的“发财”路径吧，股市基本上
不适合您。

那些在股市中赚到钱的人，是因为技术好还是因为资金多

说几个人，自己品。

见过的这方面的人还挺多，简单能说几句。不过先得看多少算挣到钱？几万，几十
万？
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折腾型？

L先生，属于我见过的精力最旺盛的，每天都在复盘，极度厌恶回撤，基金回撤三
个点，都一定要赎回。

他大概是很多人口中挣不到钱的那种，每天都在交易，而且逼迫自己交易，实在没
有行情，就t手里的银行股。L先生15年结束资金按亿记，自己和老婆孩子住在破旧
小区，买了三栋别墅，请了一些操盘手住在里面的常年操作。19年底买某医药基金
5000万，现在净值翻了一倍。所以我称之为折腾型，这一类游资特别多，L先生也
是。

趋势型

X先生是某私募经理退下来，因为财务自由了，自己玩。

X先生是非常传统的趋势型交易者，因为带过的操盘手里有曾经李彪那个亿安里出
来的，所以很多时候手法上有老的做庄痕迹。一根均线，一个趋势，很多时候在旅
游或者在等待。X先生性格很稳，和L先生的风格截然不同，两者就是完全不同的风
格。

消息型

这个真的是消息特别的准确，大概是因为家里本身就拥有几家上市公司的缘故，经
常有一些指向性很强的消息。

当然，人家挣钱是因为真的是已经财务自由了，和前两个完全不同。

新兴学术派

不是我瞧不起传统学术派，是身边传统学术派真的不咋地。国内顶尖的商学院教授
带了几个弟子，X先生扔了200万给他们练手，结果不能提。某基金筹了几百亿冲进
去，套的只能趴在地上喊价值投资。

这里的新兴学术派是国外某投行的量化组组长回来自己拿了上千万创业，每天不许
有隔夜仓，50倍杠杆，收益还不错。

近年出现不少这样的团队，有人工的高频，有机器的高频，大多业绩不佳，当然今
年波动大，是这一类交易的黄金时期。
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运气派？

我没怎么见过运气好的人，大多都是吹牛，查查账号，看看交割单，其实并没有说
的那么厉害。

反面例子

举个反面例子吧，某地产老板，手里有几个亿现金，非要投资，弄了个投资公司，
请了几个调研员，天天调研。被某券商销售忽悠的买了几个基金，5000万，没剩下
一半，也不知道回来没。

第一次失败有了阴影，这下老板和研究员们吓破了胆，买某基金，管理人专门飞来
谈管理谈理念，谈完了，要开会，会开了一周，行情起来了，不敢买了。又换个基
金，又是如此，于是天天调研，天天不敢买。

大概就这么多，有些种类的人，我是没在交割单上遇到过，不能谈。

什么样的投资者才能在股市赚钱

在我20多年的炒股生涯中我见过不少在股市赚到钱的人。他们大体分为三类：

1运气好的人

世界上的事大多都需要运气，特别是投资。我有个同学，她炒股基本是外行。但是
运气简直太好了。有一年她投入20万元炒股，股市暴涨五六倍，她感觉行情差不多
了，就卖出了股票。当时她的股票资产就增加到了100万元。在2015年的行情中她
被套近50%，但是她居然连续中七八次新股，靠着打新股的收益基本捞回了损失。
同时她几年前在天津附近买的一套房子被划入雄安新区，立马她的房价大涨！

很多老股民直到现在还赚钱，主要是因为他们赶上了6124那轮股改行情。赶上了
那样的百年难遇的行情，想亏都难。

但是运气好的人是少数的，并且他们也不大可能永远运气都这么好。

2见好就收的人

有很多人炒股不赚钱，就是因为过于贪心。不懂得见好就收。我有个同事炒股被套
10年了，好不容易解套赚钱了，又不肯卖出。结果股市又大跌了，现在已被套14年
，依然没有解套。
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有些人在股市中赚到钱以后，就永远的退出了股市。这样的人是铁定赚到了钱的。
那些一直在股市里摸爬滚打的人，股市起起伏伏，很难说以后他们是否能赚钱离开
股市。

3看透投资规律的人

这类人大多是已经投资股市几十年，看透了股市赚钱的铁律。并且能够有耐心和决
心去做。这样的人如果在市场不赚钱，那只能是感叹自己命苦了。
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